

## PRESSEMITTEILUNG

München, 13. Juni 2022

---

### **Wanderbaumallee von Green City e.V. zieht am 22. Juni erneut in die Schwanthalerstraße/ Petition für dauerhafte Begrünung startet**

**Am 22. Juni 2022 zieht die Green City e.V. Wanderbaumallee mit einem feierlichen Umzug vom Arnulfpark in die Schwanthalerstraße. Start der Baumwanderung ist in der Erika-Mann-Str. 31 um 18:30 Uhr. Die Wanderbaumallee zeigt, wie Begrünung in der Stadt die Lebensqualität vor Ort steigern kann. Mit einer Petition kämpft Green City e.V. gemeinsam mit den Anwohnenden für eine dauerhafte Begrünung in der Schwanthalerstraße.**

Begleitet von einer Samba-Band ziehen die Bäume gemeinsam mit Aktiven und Anwohner\*innen in ihre neue Straße. Interessierte sind herzlich eingeladen, sich dem feierlichen Umzug anzuschließen. Sechs Wochen lang stehen die 15 mobilen Bäume dann in der Schwanthalerstraße 45 – 63, zwischen Paul-Heyse-Straße und Goethestraße auf der Südseite beim Zwischennutzungsprojekt FRANZI, das ebenfalls von Green City e.V. mitbetreut wird.

Die Wanderbäume müssen in der sich stark aufheizenden Schwanthalerstraße täglich gegossen werden. Schüler\*innen der Sabel Schulen unterstützen das Projekt, es werden aber noch weitere Gießpat\*innen gesucht. Anwohner\*innen können sich dafür unter [garteln@greencity.de](mailto:garteln@greencity.de) melden.

#### **Dauerhafte Begrünung vor Ort: schon seit 2016 ein Ziel der Stadt**

Der Standort in der Schwanthalerstraße und die Wanderbäume haben bereits eine gemeinsame Geschichte: Schon drei Mal, in den Jahren 2009, 2010 und 2016, zeigte das Green City e.V. Projekt hier das Potenzial urbaner Begrünung für die Bürger\*innen auf. Die Münchner Stadtverwaltung sieht den Bedarf von mehr Bäumen in der Stadt ebenfalls und definierte die dauerhafte Baumpflanzung an dieser Stelle bereits im Jahr 2016 als Ziel in der Konzeptstudie Südliches Bahnhofsviertel (Seite 10). Benoît Blaser, Vorsitzender der Bezirksausschuss 2 freut sich, dass die Wanderbaumallee wieder in der Schwanthalerstraße kommt und ist zuversichtlich, dass bald auch eine dauerhafte Begrünung umgesetzt wird: „Unser Bezirksausschuss Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt setzt sich schon seit über 10 Jahren für eine Begrünung im südlichen Bahnhofsviertel ein. Bis zur tatsächlichen Umverteilung der öffentlichen Flächen in die Schwanthalerstraße zu Gunsten von mehr Grün und mehr Platz für Fuß- und Radverkehr, kann die Wanderbaumallee einen Vorgeschmack geben, wie diese Straße aussehen könnte.“

Denn noch immer sind keine Bäume gepflanzt! Und das, obwohl keine Zeit zu verlieren ist: Die Veränderung des Weltklimas schreitet stetig voran. Für die Anpassung an die Klimakrise leistet Begrünung einen wichtigen Beitrag. Auch für den Erhalt der Arten ist mehr Grün ein wichtiger Faktor. Für das Leben in der Stadt sind die Vorteile lange bekannt: „Bäume steigern nicht nur die Aufenthaltsqualität, indem sie Schatten spenden, sondern sie sorgen zusätzlich für bessere Luft und mehr Sicherheit im Straßenverkehr. Das ist vor allem an einer stark befahrenen Straße wie dieser ein wichtiger Faktor“, erklärt Katharina Frese, Projektverantwortliche bei Green City e.V.

## Green City e.V. startet eine Petition für sofortige Baumpflanzungen

Mit einer Petition für die Baumpflanzung in der Schwanthalerstraße unterstützt Green City e.V. die Anwohner\*innen dabei, die Gestaltung der Stadt selbst in die Hand zu nehmen und sich dem Klimawandel aktiv entgegen zu stellen.

Weitere Informationen zur Petition hier:

<https://www.greencity.de/petition-schwanthalerstrasse/>

Mehr zum Projekt Wanderbaumallee unter:

<https://www.greencity.de/projekt/wanderbaumallee/>

Bilder von früheren Umzügen der Wanderbaumallee zur freien Nutzung, unter Nennung von Green City e.V. und der/des Fotograf\*in, sind hier zu finden:

<https://kurzelinks.de/bt3g>

Gefördert wird diese Wanderbaumallee von



### Pressekontakt

#### Green City e.V.

Laura Eifertinger  
Lindwurmstraße 88, 80337 München  
Telefon: (089) 890668-334  
E-Mail: [presse-verein@greencity.de](mailto:presse-verein@greencity.de)



## Über Green City e.V.

Seit 1990 ist Green City e.V. für ein grünes, lebenswertes und zukunftsfähiges München aktiv. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist es, die Klimakrise gemeinsam zu meistern und den Wandel der Stadt voranzubringen. Zusammen mit über 2.500 Mitgliedern und Ehrenamtlichen setzen sich die Mitarbeiter\*innen für klimafreundliche Mobilität, Urbanes Grün, Bildung für nachhaltige Entwicklung und aktiven Klimaschutz ein. In über 150 Aktionen und Veranstaltungen pro Jahr werden Umweltprojekte zum Mitmachen und Anregen für die Bürger\*innen angeboten.



Jetzt mitmachen und Mitglied werden oder spenden:  
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)